

GranadaDigital

Jueves, 23 de Diciembre de 2010, 10:19

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Cultura](#) | [Granada](#)

preman a una "institución centenaria de gran prestigio"

La Universidad de Granada, Medalla de Honor 2010 de la Fundación Rodríguez-Acosta

Miércoles, 22/12/10 12:21

Recomendar

Sé el primero de tus
amigos en recomendar

0

GD

El pleno de la Junta del Patronato de la Fundación Rodríguez-Acosta ha acordado, por unanimidad, conceder la Medalla de Honor de la Fundación, correspondiente al año 2010 a la Universidad de Granada (UGR).

Según un comunicado de la Fundación, el acuerdo se fundamenta al ser la Universidad de Granada una “institución centenaria de gran prestigio” nacional y excelente proyección internacional, debido a la reconocida calidad de su docencia y al alto nivel de su investigación, además de haberse constituido en polo de atracción de estudiantes de todo el mundo y motor cultural y económico de Granada y Andalucía.

El acuerdo fue tomado considerando los extraordinarios méritos y valores culturales que supone la Universidad para la ciudad de Granada y dada su muy larga y fecunda colaboración con la Fundación Rodríguez-Acosta. Esta Medalla de Honor será entregada en solemne acto en la primavera del próximo año 2011 en los jardines del carmen de la Fundación.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo